PUISSANCE DU REGARD DE L'IMMACULÉE

* * *

Un franc-maçon de Châlons-sur-Saône était venu à Ars. Et on pensera facilement que son âme n'était pas...en très bon état.

Le Saint-Curé " le voyant des cœurs, " lui dit avec bonté :

"Mon ami, vous avez grand besoin de vous confesser, mais vous n'êtes pas actuellement en état de recevoir le pardon de vos fautes. Allez réciter quelques Ave Maria dans la chapelle de la Sainte Vierge et demandez-lui votre conversion."

Humblement, l'homme obéit. Mais, chose étrange, à peine était-il en prière devant la statue de Marie Immaculée, qu'elle lui paraît s'animer. L'Immaculée touche son cœur, et la chapelle est toute illuminée. Le francmaçon se découvre tel qu'il est, à honte de sa misère et pleure sur ses péchés. Son âme souillée lui fait horreur ; il ne peut plus vivre dans une telle détresse. Et c'est la confession libératrice pour cette âme retournée par le regard de l'Immaculée.

Pourquoi ce franc-maçon était-il venu à Ars ? N'est-ce pas grâce aux prières et aux effrayantes pénitences du Saint-Curé d'Ars que ce pécheur a obtenu sa conversion ? Prions pour les pécheurs, offrons pour eux d'humbles, de petits mais nombreux sacrifices, et nous sauverons les âmes les plus loin de Dieu.

